
 

 
 
 

ANTRAG 
Bezüglich der Erstellung des Punkts „Bearbeitungsstand aktueller 

Fraktionsanträge“ im Ratsinformationssystem  
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

bereits im Jahr 2022 wurde von SPD-Ratsmitglied Simone Radler zwei Mal angefragt in 
welcher Form der aktuelle Sachstand bisher beschlossener Anträge im 
Ratsinformationssystem bzw. der Homepage der Verbandsgemeinde eingestellt werden 
könne. (siehe Protokoll vom 28.07.2022 und 13.10.2022) 

Wir halten dies für einen sehr sinnvollen Vorschlag, den wir hiermit neu aufgreifen möchten. 
Beispielsweise praktiziert dies die Stadt Speyer bereits auf Ihrer Homegage innerhalb des 
Ratsionformationssystems.  

Siehe: https://www.speyer.de/de/rathaus/stadtrat-und-gremien/sitzungsunterlagen-
ratsinformationssystem/fraktionsantraege-wahlperiode-2019-2023-2024-01-
12.pdf?cid=3tba 

Dies Beispiel zeigt, wie transparent und öffentlichkeitswirksam die Bearbeitung 
beschlossener Anträge dargestellt werden kann. Dies ist unseres Erachtens hilfreich für alle 
Ratsmitglieder und Bürgerinnen und Bürger und kann dem Rat helfen „am Ball zu bleiben“.  

Daher stellt die FWG-Fraktion hiermit den Antrag, den Sachstand von Ratsbeschlüssen im 
Ratsinformationssystem auf der Homepage der Verbandsgemeinde darzustellen.  

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Fraktion der Freien Wählergruppe Dudenhofen 

 


